



Les membres de la FIQ se prononcent à 86,4%

en faveur de <u>l'e</u>ntente de principe

Journée internationale des femmes 8 mars 2011

« Toujours en action pour le respect de nos droits »

Dans les suites de la Marche mondiale des femmes 2010, le mouvement des femmes, toujours en action et mobilisé, poursuit sa lutte pour le bien commun et le respect des droits des femmes.

Cette année, le thème du 8 mars évoque un vent de droite, une conjoncture politique austère qui se manifeste par de nombreuses attaques envers le système public de santé, l'éducation, les droits des femmes, pour ne nommer que ceux-là.



À venir... Surveillez le site Internet de la Fédération pour obtenir plus de détails sur les outils et les activités reliés à la Journée du 8 mars.

Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics

Manifestation le 12 mars à 13 h

Les organisations membres de l'Alliance sociale et de la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, dont fait partie la FIQ, seront dans



Participation de la FIQ à des commissions

Commission des finances publiques

Le 3 février prochain, la Fédération sera entendue lors des auditions publiques sur le projet de loi 130, et ce, concernant l'intégration des activités du Conseil des services essentiels à la Commission des relations du travail. Elle se prononcera également le 2 février, par l'intermédiaire d'une coalition composée de groupes communautaires et de femmes, sur l'avenir de la Commission de l'équité salariale.

Commission des relations avec les citovens

Le 2 février prochain, un groupe intersyndical, dont fait partie la FIQ, participera aux auditions publiques sur le document intitulé « Pour que l'égalité de droit devienne une égalité de fait - Vers un deuxième plan d'action gouvernemental pour l'égalité entre les femmes et les hommes ».

Suivant la tenue de ces auditions publiques, les mémoires seront disponibles sur le site Internet de la Fédération. les rues le 12 mars prochain pour exiger du gouvernement qu'il fasse les bons choix, et ce, en vue du prochain budget que présentera le ministre des Finances, Raymond Bachand. L'Alliance et Coalition demandent au gouvernement qu'il privilégie des choix socialement acceptables tenant compte d'une meilleure redistribution de la richesse.

Stage en Colombie 2011

Du 8 au 19 février prochain, deux participantes de la FIQ se joindront au groupe de stagiaires formé par le Centre international de solidarité ouvrière (CISO) pour une tournée de syndicalistes colombiens du secteur public et privé de Medellin. Jérôme Rousseau, président du Syndicat interprofessionnel de l'Institut universitaire de cardiologie et pneumologie de Québec (IUCPQ) et Karine Crépeau, conseillère syndicale responsable de la solidarité internationale à la Fédération, auront l'occasion d'échanger sur la situation fort préoccupante des droits des travailleuses et des travailleurs de la Colombie. En plus de comprendre les impacts de l'Accord de libre-échange entre le Canada et la Colombie, il sera également question de mieux connaître l'état des droits fondamentaux et syndicaux des Colombiens et de leur famille.

Séisme en Haïti

Un an plus tard, la FIQ se souvient

Régine Laurent, présidente de la Fédération signe la postface du livre « Haïti : Pour ne pas oublier/Pou nou pa blye ». La publication de cet ouvrage, portant sur l'engagement humanitaire de l'infirmière Marie-Claude Élie en Haïti, a notamment comme objectif de recueillir des fonds qui seront acheminés à cinq ONG impliqués en Haïti.

Une vidéo, dans laquelle apparait madame Laurent, a également été réalisée.

Visionner la vidéo sur le site de la Fédération.

Consulter la page Facebook « Haïti : Pour ne pas oublier / Pou nou pa blye ».



Source : Site des Presses de l'Université Laval

niversité Laval